

CIFIED 2017

CIFIED 2017

Pour ses 30 ans, la Fédération Interuniversitaire de l'Enseignement à distance (FIED) - fondée en 1987 - a organisé les 13 et 14 décembre à Paris un **colloque international « L'enseignement à distance, un levier pour l'innovation pédagogique ? »**. Organisé avec le soutien du Ministère de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation (MESRI), ce colloque a cherché, en s'appuyant sur 30 années de pratiques, à faire le point sur l'EAD, ses points forts, ses faiblesses et surtout à envisager les évolutions : les MOOC ont changé le contexte et des mots comme hybridation ont pris une nouvelle résonance. L'enseignement concerné est l'enseignement supérieur, en formation tout au long de la vie (formation initiale ou continue).

Lire la suite <http://cified2017.sciencesconf.org/resource/page/id/8>